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~11A C T A N2.8 

ACTA DA REUNIÃo ORDIN1ffiIA DE 23/2/977 

No dia vinte e três de Fevereiro de mil novecentos e setenta e 

set e, nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Conce l ho e Sala das Reu

ni ões da Câmara Municipal, reuniu a mesma Câmara sob a pr esi dência do Presidente 

Sr. Dr. J os é Gi r ão Pere/ i r a , e com a presença dos Vereadores Srs. Dr. José da 

Cruz Neto, Dr . Vítor Manue l Cepeda Manger ão, Or l ando Mor ei r a de Campos Cruz e 

D.	 Zulmira Eneida de Sousa e Silva Cristo Barreto Cerquei r a . 

Declarada aber t a a reuni~ o pelo Sr. Presidente, foi aprovada c om , 
dispensa de lei t ura a ac ta da r eunião anterior, que vai ser as si nada . 

Em segui da foi deliberado considerar devidamente justificadas as 

fa l tas dadas pelos Vogai s Sri. Eng'Q. Francisco Soares Pinheiro e Eng2. Carlos 

Lour enço B6i a , sendo dado início aos trabalhos. 

Mer cado de Jos6 Estêvão - Arremat ação de bancas - Em face da 

part i ci pação do cobrador Ant6nio Mari a Novo foi deliberado, por unanimidade, 

pôr em arr emat ação as bancas JJEe. 21 e 22 da Placa A e nQ. 19 da Placa B, do Mor 

cado de J osé Estêvão, devendo a arrematação realizar-se na pr6xima reunião, pe

las 21, 30 horas. 

Licenças de loteamento - Foi presente o processo de obras nQ.2291 

/ 74, cm que Manuel Peralta Loureiro requer a revalidação do alvará de loteamen

t o para o t erreno que possui à margem da E.N. 109, cm Verdemilho, sendo delibe

rado, por unanimidade, indeforir a petição. 

Também foi presente o procosso de obras nQ. 328/71, em que Manuel 

Borral ho de Paiva requer a prorrogação do prazo de validade do alvará de lotea

mento para o terreno que possui na Rua da Agra, em Aradas, sendo deliberado, por 

unanimidade , deferir a petição. 

Funcionalismo municipal - Licença por doença - Devidamente canf~ 

mados polo Delegado de Saúde do Concelho, foram presentes e deferidos os reque

riment os em que os terceiros-oficiais Maria Alzira de Miranda Linharos e Gra

ci et e Mi guei s Picado e o servonte Ant6nio Nunes de Oliveira requerem licença 

por doença, em virtude de continuarem doentes e impossibilitados de exercer 

aquel a s funções. 
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Aquisição de um dumper - Em seguimento do tratado em reunião de 8 

de Fever eiro corrente foram novamente presentes as propostas para o forneci

ment o de um "dumper" e, em face da informação prestada pelo engenheiro-chefe 

dos Serviços de Urbanização e Obras, foi deliberado, por unanimidade, adquirir 

o V. M. 5/4 TD/ p - Jumbo, pela importância de 137.500$00 e conferir poderes ao 

Sr. Presi dente, ou a quem as suas vezes fizer, para outorgar no respectivo con

trato, em nome do Municí pi o. 

Fei ra de Março - A Câmar a deliberou, por unanimidade, nomear os 

Vereador es Srs . OrlandO Cru z e Dr . José Neto e o pr imei r o- of i cial , servindo de 

o~efe da secretaria, para f azerem parte da comissão de abertura e apreciação das 

propostas a que se refer e o § 22. do artigo 112. do Regul ament o da Feira de Mar 

, ço, em vigor . 

Alvará s sanitários - Foi present e um requerimento em que a firma 

Exploração Agro-Pecuár i a do Vouga, ~., representada pel o seu s6cio-gerent e Ar 

mando Eusébio Di a s Pe r eira , requer certidão em como não lhe f oi ca s sad o o alva

rá sanitário para vit el eiro, que lhe f oi c oncedido em 22 de Julho de 1974. 

Dado que, contrariamente ao afirmado pelo requerente, o alvará em 

causa foi ca ssada por resolução tomada na reunião de 27 de Janeiro de 1976, da 

qual f oi notifi cado em 9 de Fevereiro do mesmo ano, a Câmara del i ber ou, por 

urulldmidade, indeferir o requerido. 

Cemit ér i o de S. Bernardo - O Sr. Presidente deu a conhecer a deli 

ber ação t omada na reunião da Comissão Administrativa deste concelho, realizada 

em 18 de Novembr o de 1975, em que foi resolvido readquirir a sepultura nQ. 134 
do cemitério de S. Bernardo, concedida a José Simões Maio pelo alvará nQ. 2 274, 
de 6 de Janeiro de 1973, e que seria destinada aos párooos de S. Bernardo que 

ali dese ja s sem ser sepultados. 

Uma vez que se encontra vaga a sepultura nQ. 64 do 12. Talhão do 

me smo cemitério, a Câmara deliberou, por unanimidade, reservar esta sepultura 

para os párocos de S. Bernardo, ficando portanto, sem efeito, a resolução toma

da anteriormente. 

Comissão de Planeamento da Região Centro - A Câmara tomou conheci

ment o do teor do ofício-circular nQ. ~77, datado de 21 de Fevereiro corrente, 

da Comissão de Planeamento da Região Centro, comunicando que estão previstos 

para 1977 seminários itinerantes e missões de curta duração para a especializa-· 

ção de pessoas ligadas às autarquias locais, com a colaboração de técnicos es

trangei r os especializados em administração local, e solicitando a opinião acerca 
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dos assuntos a tratar~ 

Deslocação a Lisboa - O Sr. Presidente deu a conhecer que se desl~ 

coo a Lisboa. na sexta-feira passada, tendo tratado do problema da instalação de ~ 

casas pré-fabricadas neste concelho, de cujo programa apenas está em execução o 

previsto para a P6voa do Paço. 

Também informou que lhe foi garantida a distribuição de mais ca

sas se a Câmara conseguisse os terrenos necessários à sua implantação, pelo que 

tomou a iniciat iva de contaotsr várias pessoas no sentido de se procurarem ter

r enos eom vist ~ à sua aqu i s i ção. 

O Sr. Presidente também informou que tivera uma entrevista com o , 
Sr . Presidente da JU1;lta Nacional dos Produtos Pecuários, o qual lhe prometeu

na serem uago~ ~ encargos 
envidar esforços no sentidd06õm amo izaç8es e juros suportados pela Câmara 

apó s a t r ansfer ênci a do Mat ad ouro para a qu el a entidade. 

Disse ainda o Sr. Presidente que esteve no Saneamento Básico, a 

f im de t r at a r de problemas relacionados com a recolha do lixo~ dado que a aotual 

lixeira não oferece condições para o efeito, e por isso há necessidade de avan

çar mui t o rapidamente para uma solução definitiva. 

Ainda relacionado com este problema o Sr. Presidente propOs que se 

consult a s se m firmas para o fornecimento de uma viatura para recolha do lixo, o 

que foi aprovado por unanimidade. 

Espe ct áculos - A Vereadora S~. D. Zulmira Barreto Cerqueira deu 

a conhecer que o Maestro Ivo Cruz se tinha proposto apresentar em Aveiro a re

pr esent açã o da Paixão Segundo S. João de J .S. Bach, na versão portuguesa de Ma

dalena leite de Castro, a levar a efeito na Semana Santa, possivelmente na Sé, 
~ 

compr eendend o solistas, orgão, cravo, um coro com 80 figuras e Orquestra Sinf6n!~ 

ce do Porto com 35, no total de 134- pessoas, pela importância total de 92.700$00. 

A Câmara, considerando que se trata de um espectáculo ce valor ex

cepei onal , deliberou aceitar a proposta, devendo os encargos ser suportados 

pel as verbas da Zona 


